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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第2999例会 令和4年11月30日（水）
（本年度第 18 回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 武田信平 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「手に手つないで」

出席報告 柳澤信平 出席委員

会員数48名 出席29名 欠席19名

（対象外6名） 出席率69.05%

前々回訂正 欠席16名 MAKE UP 2名

（対象外4名） 訂正出席率77.27%

お客様紹介 横山芳春 会長

ゲストスピーカー：野村証券株式会社 執行役員　平野和枝 様
一般社団法人 川崎中原工場協会 事務局長　中川哲也 様
認定 NPO 法人キーパーソン 21 代表理事　朝山あつこ 様

会長報告 横山芳春 会長
1. ガバナーより、地区大会無事終了の礼状を頂戴しております。
2.  次週１２月７日 ( 水 ) は、年次総会です。

次年度理事・役員の選挙を予定しておりますので、ご出席をお
願い申し上げます。
また当日は、川崎北 RC 通算３０００回の記念例会となります。
北クラブにご在籍下さった方にも、お声掛けをしております。
ご出席の方がいらっしゃいましたら幹事または事務局までお名
前をお知らせ下さい。

◇地区大会の記念品贈呈
・長寿会員 :　生垣繁 会員
・地区大会ゴルフ優勝 / ベストグロス賞 :　佐久間馨 会員

幹事報告 谷口一成 幹事
1. 地区からの来信

 ① IA 国内研修 結団式 開催のご案内が届いております。
 12 月 3 日 ( 土 ) 16：30-17：30
  アットビジネスセンター横浜西口駅前
②ロータリー財団補助金管理セミナー開催のご案内が届いて

おります。
 12 月 8 日 ( 木 ) 15：00-17：30　ソシア 21
※帯谷会長エレクトにご出席いただきます。
③ 地区主催「世界ポリオデー」協力の礼状が届いております。

2. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎とどろき RC

12 月 12 日 ( 月 ) 年忘れ家族会　ホテル精養軒点鐘 18：00
12 月 26 日 ( 月 ) 休会

● 川崎中 RC
12 月 13 日 ( 火 ) 年忘れ家族会　ホテル精養軒 点鐘 17：30
12 月 27 日 ( 火 ) 休会

● 川崎大師 RC
12 月 14 日 ( 水 ) 年忘れ家族会
   横浜ロイヤルパークホテル 点鐘 18：00
12 月 21 日 ･28 日 ･1 月 4 日 ( 水 ) 休会

● 川崎 RC
12 月 15 日⇒ 11 日 ( 日 ) 年忘れ家族会
  ローズホテル横浜 点鐘 12：00
12 月 29 日 ･1 月 5 日 ( 木 ) 休会

● 川崎麻生 RC
12 月 16 日 ( 金 ) 移動例会 琴平会館　幹事の日 点鐘 12：30

● 新川崎 RC
12 月 21 日 ( 水 ) 移動例会点鐘 18：00
12 月 28 日 ･1 月 4 日 ( 水 ) 休会

3. 次週 12 月 7 日 ( 水 )11 時 15 分より、理事会を開催いたし
ます。理事 ･ 役員各位のご出席をお願い申し上げます。

卓話

ゲストスピーカー
野村証券株式会社 執行役員　平野和枝 様

『ファイナンシャル・ビーイングと投資環
境のこれからについて』

今年の 3 月か 4 月ころに谷口さんか
らお話をいただきましたが、ようや
く念願がかなったという感じです。

まずは近況報告になります。
私は 2017 年に野村証券武蔵小杉支店長として川崎北ロータ
リークラブに在籍させて頂いておりました。当時は単身赴任
の形をとっていたので週 1 回熊本に帰って支店長業をする生
活を送っていましたが、途中 2 年間の育児休業を経て仕事に
復帰し管理職に就きました。
以後、2019 年からは豊中支店長として豊中市に移り、クラブ
も豊中南ロータリークラブに移りました。
そして、自分にとって大きな挑戦となったのは去年、営業部
門の営業企画部長をしろと言われたことです。
現在は営業企画担当役員の執行役員をしております。
思いがけないキャリアの連続ですが、仕事を通じた実現領域
の拡大と、素晴らしい方々との出会いによって今があること
を、自分としては一番の財産だと思っています。

私は現在、営業企画担当役員として「違う考えの人と新しい
アイデアを生み、イノベーションの線を創る」という事にト
ライしています。



例として、マーケティングでより多くの人に、新鮮な情報を
皆さんにお届けしようと思った場合は、スケールメリットと
コストを考えるとアプリ等で、皆さんの手のひらに届けるこ
とが一番早いわけです。そのため、こういったアプリを開発
するために Google にいた方等が野村証券に入ってきますが、
全体から見れば少数派 ( マイノリティ ) です。
また、少数派より細かな単位をトークンと言いますが、この
トークンの方々は対立を恐れて意見をしなかったり、自分の
バックグランドの個性が分かっていても同化してしまったり
と、特長を出せなくなっています。
経団連のダイバーシティ委員会として仕事もさせて頂いてい
ますが、そこでもトークンやマイノリティと言った「違う考
えを持つ人をどうやって活かしてイノベーションを作ってい
くのか」が鍵だと思っています。
マイノリティやトークンの方を活かしてイノベーションを作
るためには、この方たちの存在や意見、主張が無視できなく
なる比率（全体に対する最低 3 割）にすることです。

野村證券の CEO 奥田も、去年「30% クラブ」に入って企業の
意思決定をする場所に、2030 年までに 30% 以上にマイノリ
ティの人たちの数を増やす流れを作っています。
日本の企業が大きく成長しなければいけないときに、イノベー
ションとダイバーシティが非常にリンクしていることを、今
日は皆さんと共有させていただきたいと思っています。

「女性活躍はダイバーシティのひとつ」という事で話をさせて
頂いていますが、ダイバーシティというのは「新しい価値の
創出に不可欠」です。
野村証券では企業理念として「挑戦」、「協働」、「誠実」の３
つを挙げていますが「協働」にダイバーシティを組み入れて
います。
つまり「新たな価値を生み出すために、多様性を尊重し、組
織や立場を超えて協働していきましょう」と謳っています。
人の決断や行動に大きく影響するものは、目に見える性別・
年齢、人種・障がい者という要素より、目に見えない価値観・
経験、文化・信条・教育、家族・指向性と言った要素と言わ
れており、先入観を捨て、目に見えない個人差とその力に意
識を向けることが重要という事をお話しさせて頂いています。

岸田総理が発信した資産所得倍増計画には、「貯蓄から投資
へ資金シフトの大きな流れを作り出す」が含まれていますが、
これはアメリカの成長と資金資産の変化に起因します。
2000 年時点での個人金融資産は、日本の倍程度のアメリカで
したが、2020 年になると日本はほとんど変化がないのに対し、
アメリカは 3.3 倍に伸びています。いわゆる経済の循環を作
り出すことに成功しているわけですが、これにはアメリカ人
一人一人が金融教育をしっかり受け、リスクに対する理解力
を高めていくことと、税の優遇、規制の強化がありました。
規制の強化とは、顧客の置かれている状況に応じてしっかり
提案することが義務づけられています。アメリカではこういっ
た整備をして貯蓄から投資の波を作ったので、日本でも金融
庁が資産所得倍増計画の中で「顧客に対し最善の利益につな
がる提案しかしてはならない」というところまで踏み込んで
います。私どもも「誠実」を理念として挙げているので、皆
様の資産運用の目的に向かってご提供できる機会が増えれば
良いなと思っています。

ニコニコリポート 米山元章 副会場監督
野村証券株式会社 執行役員 平野和枝 様

皆様お久しぶりです。
本日はよろしくお願いいたします

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
先週は祝日のため休会でしたので 2 週間ぶりの例会になります。

本日は当クラブに在籍しておられた平野さんに卓話をお願いし
ております。平野さんお忙しい中ありがとうございます、よろ
しくお願いいたします。また中原工場協会事務局長 中川様、キー
パーソン 21 代表理事 朝山様ようこそいらっしゃいました。
当クラブの例会をお楽しみください。

プログラム委員会： 谷口一成 君
本日は野村證券 武蔵小杉支店 支店長時代に当クラブに在籍し
ておられた野村證券 営業企画担当執行役員の平野 和枝様に卓
話をお願いし例会に来ていただきました。平野様においては大
変ご多忙の中、当クラブの為に時間を作っていただきました。
平野様ありがとうございます。卓話楽しみにしております、よ
ろしくお願いいたします。

川野正久 君
平野さん、ようこそ。

社会奉仕委員会： 半澤剛 君
平野様 卓話楽しみです。
中川 中原工場協会事務局長、朝山 NPO キーパーソン 21 代表
理事、ようこそいらっしゃいました。

小澤秀昭 君、波木井輝昭 君
平野さん、久しぶりです。
卓話楽しみにしています。

親睦委員会： 峯岸雅宏 君、丸山久 君、吉田明宏 君、加瀬健史 君、
クルーズ由美子 君

平野様 本日の卓話 よろしくお願いいたします。
柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、生垣繁 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君、
大部哲也 君

平野さんお久しぶりです。仕事で頑張っておられるようで何よ
りです。

武田信平 君
カタール・ワールドカップが始まりました。
日本の初戦は強豪のドイツ。前半は押されっぱなしのまま PK
で失点。後半は立て直しを図り、素晴らしい逆転劇を見せてく
れました。
三笘の投入が効きました。しかし、次のコスタリカ戦は、自分
達のペースを掴めないまま終盤にクリアミスを拾われて失点。
谷口選手ならあのようなミスはしなかっただろうと悔やしい限
りです。
予選最終戦はスペイン、何としても勝利を捥ぎ取って欲しいと
思います。

プログラム委員会： 鈴木拓郎 君
先日、長崎新幹線「かもめ」にさっそく乗ってきました。
25 分快適でした。皆さんもぜひ !

妻鹿琢生 君
息子の受験でしばらくお休みさせていただいていました。
無事 !? 結果も出ましたので、ロータリー活動に力を入れていき
たいと思います。
平野さん、本日よろしくお願いいたします。

会員増強 ( 職業分類 ) 委員会： 佐久間馨 君
年末家族会に入会希望者をお連れします。
先日の RC コンペ優勝させていただきまた。

SAA： 米山元章 君、松山直樹 君、高橋純司 君
平野様 ようこそいらっしゃいました。
卓話楽しみにしております。


